ECONOMIE

economie,union@sonapresse.com

Dette intérieure : le chef de l'Etat débloque 30 milliards de F CFA pour le BTP

Libreville/Gabon

ONSCIENT de la situation délicate que traversent les opérateurs économiques exerçant dans le

de la République, Brice Clotaire Oligui Nguema, a eu une séance chef de l'État. entreprises gabonaises (FEG).

secteur du bâtiment et des tra- Laquelle a débouché sur la mise vaux publics (BTP), le président , à disposition d'une enveloppe de 30 milliards de F CFA par le

de travail mercredi avec une dé- Conduite par le vice-président légation de la Fédération des Alain Kouakoua, la délégation a profité de cette occasion pour aborder précisément la question du règlement de la dette intérieure et, en particulier, celle des entreprises du BTP.

> "Cette injection financière est une bouffée d'oxygène pour le secteur. Nous espérons que l'État continuera à honorer ses engagements afin d'assurer une relance durable", a fait savoir un membre de la FEG.

Dans une volonté d'accompagner la Transition dans la réalisation



Le chef de l'Etat lors de la réunion avec la FEG

des infrastructures diverses sur

l'ensemble du territoire national.

Pour sa part, "le chef de l'État

a rassuré les entrepreneurs

quant au respect progressif des

engagements de l'État à leur

endroit, à travers le paiement

la Transition, notamment dans les projets de développement, les membres de la FEG ont tenu à assurer le chef de l'État de leur disponibilité à continuer à accompagner les autorités de

dans les tout prochains jours d'une partie de leur dû".

Au terme de l'entrevue, les responsables de la FEG ont réaffirmé leur souhait de contribuer à la croissance de l'économie nationale.



Fédération des Entreprises du Gabon

Le président a annoncé une aide de 30 milliards de F CFA pour soutenir les entreprises du BTP en difficulté.

Aide financière

Une enveloppe de 30 milliards de F CFA a été mise à disposition par l'État. Cette aide vise à régler la dette des entreprises du secteur du bâtiment et des travaux publics (BTP). Les entreprises du BTP considèrent cette injection financière comme une bouffée d'oxygène.

• Engagement de l'État

Le chef de l'État a promis de respecter les engagements financiers envers les entreprises. Un paiement partiel de la dette sera effectué dans les prochains jours. Les membres de la Fédération des entreprises gabonaises (FEG) ont exprimé leur volonté de soutenir la Transition.

Collaboration avec les autorités

La FEG a assuré sa disponibilité pour accompagner les projets de développement sur le territoire national. Les entrepreneurs souhaitent contribuer à la croissance de l'économie nationale. La réunion a permis d'aborder des solutions pour relancer le secteur du BTP.





